

RECURSOS REGIONALES

El próximo jueves serán inauguradas obras de infraestructura deportiva para sectores vecinales

• Proyectos favorecen a Villa Unión El Encanto de Curicó, Villa San Martín Las Piedras de Los Niches y Villa Galilea Norponiente.

CURICÓ. Con bastante entusiasmo, dirigentes de tres sectores vecinales recibieron la noticia que el jueves 3 de julio serán inauguradas las obras de la infraestructura deportiva, que por años estuvieron esperando,

las cuales se hicieron realidad con recursos regionales. Estos proyectos de infraestructura deportiva, para sectores vecinales, estaban detenidos durante bastante tiempo y ahora se hacen

realidad, lo que entrega bastante alegría a las villas beneficiadas. En contacto con diario La Prensa, los coordinadores del Departamento de Organizaciones Comunitarias del municipio curi-



La infraestructura de Unión El Encanto de Santa Fe, será inaugurada el 3 de julio.

cano, que atienden los sectores favorecidos, señalaron que se han contactado con los dirigentes para concretizar la entrega de la infraestructura deportiva.

INAUGURACIONES

Las inauguraciones, se informo en la Municipalidad, se efectuarán el jueves 3 de julio: Unión El Encanto de Santa Fe, 12:00 horas; Villa San Martín Las Piedras de Los Niches, 15:30 horas y Villa Galilea Norponiente, 18:00 horas. También se dio a conocer que se decidió realizar las inauguraciones un solo día con la finalidad de asegurar la asistencia de autoridades regionales encabezadas por el Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Ramírez, debido a que los recursos de estas obras son de origen regional.

VILLA UNIÓN EL ENCANTO

Uno de los proyectos FRIL (Fondo Regional de Iniciativa Local) que estaba retrasado es el de Villa Unión El Encanto, iniciativa que el sector vecinal del barrio norponiente de la

ciudad estaba esperando que se hiciera realidad. El proyecto consideró la construcción de una carpeta de hormigón en la multicancha, un moderno sistema de iluminación que ofrece mayor seguridad a los usuarios, más un cierre perimetral y un equipamiento para la práctica de los deportes que el sector escoja.

VILLA SAN MARTÍN DE LAS PIEDRAS

Otro de los proyectos del Fondo Regional de Iniciativa Local que ahora se hace realidad es la infraestructura deportiva de Villa San Martín Las Piedras de Los Niches y que consideró la construcción de una carpeta de hormigón con sello acrílico para la práctica de disciplinas como el básquetbol, baby fútbol, voleibol y tenis.

También se construyó un cierre perimetral modular de mayor transparencia, estética y duración, a lo que se agrega un moderno sistema de iluminación en seis postes con tres luminarias cada uno y donde además se realizó la insta-

lación de juegos infantiles dentro de una superficie total de 420 metros cuadrados, que favorecerá a una comunidad que requería de este adelante.

VILLA GALILEA NORPONIENTE

La infraestructura deportiva es un proyecto que venía esperando la comunidad de este sector vecinal por mucho tiempo y que ahora se hace realidad, contando con espacios para la práctica deportiva como el básquetbol, baby fútbol, voleibol, entre otras que sean consideradas por los dirigentes. Levantada en un espacio de 703 metros cuadrados, con un costo de 68 millones de pesos con financiamiento FNDR, está instalada en la avenida Las Torres.

También se agregan seis postes con modernas luminarias que darán mayor seguridad a la infraestructura deportiva y a los vecinos. Sus dirigentes expresaron a diario La Prensa que los beneficiados no serán solo de este conjunto habitacional, sino que también de la comunidad de todo el sector de población Galilea.



Vecinos de Villa Galilea Norponiente hacen realidad su proyecto de infraestructura deportiva.